



H A M I C

2018. 04

発行 鉢塚緑丘地区コミュニティ推進協議会

■ ご案内



鉢塚・緑丘地区住民合同

防災訓練

平成17年より行われている地区防災訓練。毎年多くの参加者が熱心に取り組み、地域の防災力を高めている。

この地区の防災訓練の持ち味は、地域の消防団が協力しているため、顔見知りの「おじさん」が、親しみやすく、わかりやすく教えてくれる。



ここがちがう!
二つのポイント!

二つの特徴は

子どもやお母さんを対象にした楽しみながら自然と最新の防災知識が身に付くプログラムがたくさんあること。自由に興味のあるコーナーを何度も納得するまで体験できる。

初めての人には、
自主防災隊の人が親切に案内してくれるので心配ご無用。
「地域防災力の担い手は、子どもとお母さん！
地域で子どもを育てよう」
ぜひ遊びに来てください！



電池式火災警報器をご使用の方へ

取替え時期を
迎えていませんか?

電子部品の寿命や電池切れで感知しない
恐れがあります。約10年が交換の目安。
今すぐ 作動確認点検しましょう。



5月18日(水)

オペラ・こんにゃく座緑小公演
『タング・魔法をかけられた舌』

第1回公演 午前10時30分開場 / 10時45分開演
第2回公演 午後1時30分開場 / 1時55分開演
一般の方は、小学生や幼稚園児、保育園児の後ろにお座りいただきます。

入場無料

べろべろべ~

まほうはある!
夢をかなえる魔法はきみのもの たぶんね!



『ぼくはお父さんのレストランを、つがなくてはならないんだけど・・・ぼくは味がわからないんだ!』

でも そのとき・・・タングがあらわれた!

タングは味の妖精なんだって!



5月18日(水) 緑丘小学校体育館にて 昨年も好評の「オペラシアター・こんにゃく座」公演を行います。今年は『タング・魔法をかけられた舌』です。

4年間、ありがとうございました

緑丘小学校 校長 矢野 克巳

「4年間、誠にありがとうございました」
「4年間、誠にありがとうございました。子どもたちの登下校を温かく見守つてください」とお世話をなっている地区の皆様。子どもたちの居場所づくりで「キッズランド」の皆様。炊出しやしめ縄づくりで地区福祉の皆様。金管クラブの楽器やイルミネーションのランプの補充、「こんにゃく座公演」「ふれあいフェスタ」など学校を支えていただいた、地区的すべての皆様に御礼申し上げます。

鉢塚・緑丘地区は、住民の皆様の協力や努力でたいへん居心地よく住みやすい地区です。今後とも、子どもたちの健やかな成長を見守つていただくとともに、よう祈念しております。



この4年間、校長として緑丘小学校に赴任させていただきました。鉢塚・緑丘地区の皆様にはたいへんお世話になりました。ありがとうございます。子どもたちです。これも、この地域の皆様の温かい眼ざしとご支援があったればこそと、心より感謝申し上げています。子どもたちの登下校を温かく見守つてください」とお世話をなっている地区の皆様。子どもたちの居場所づくりで「キッズランド」の皆様。炊出しやしめ縄づくりで地区福祉の皆様。金管クラブの楽器やイルミネーションのランプの補充、「こんにゃく座公演」「ふれあいフェスタ」など学校を支えていただいた、地区的すべての皆様に御礼申し上げます。

天体観測会

兵庫県立 西はりま天文台

8月6日(月) 7日(火) 1泊2日

対象 緑丘小学校校区にお住まいの小学生
緑丘小学校校区に通学する小学生
ただし 1年生2年生については
保護者1名同伴のこと

募集人数 定員35名(保護者を含む)
申込超過の場合は抽選になります
参加費 子ども 2,500円(予定)
大人 3,000円(予定)



場所 兵庫県立西はりま天文台
大型放射光施設 スプリングエイト

詳細は 緑丘小・附属小にはチラシ配布します
その他掲示板でお知らせします

| 平成30年度上半期 コミュニティ推進協議会行事予定 | |
|------------------------------|---------------------------|
| 5月 13日(日) | 鉢塚緑丘地区住民 合同防災訓練 |
| 18日(水) | こんにゃく座 緑丘小公演 |
| 6月 9日(土) 10日(日) | 水月公園 花菖蒲まつり 親と子のつどい |
| 8月 6日(月) 7日(火) | 西はりま天文台 天体観測会 |
| 随時 掲示板にて 案内、募集いたします。 | |

鉢塚・緑丘地区コミュニティ推進協議会では、みなさんからの声を募集しています。

「この付近が暗いので街灯をつけてはどうか」「この周辺が危険だから表示をつけたら」

「親子で楽しむこんな行事をやつたらどうか」「小さな自治会では出来ないのでみんなでやりたい」

「自治会でみんなが参加できる行事をやりたいが 資機材や人の手が足りない」など何でも構いません。

是非ご提案ください。そして一緒にやってみましょう。

みなさんとともに この鉢塚・緑丘地区を住み良い魅力あふれる地域に。

鉢塚・緑丘地区コミュニティ推進協議会 会長 高橋 仁(鉢塚一丁目)